Bremer Journalist auf der ITB Berlin geehrt

BREMEN (XKW). Für seinen hervorragenden Reisejournalismus hat der Bremer Autor Folkert Lenz auf der Internationalen Tourismusbörse ITB Berlin den Bronzenen Columbus Radiopreis 2007 erhalten. Er belegte mit seiner Reportage "Expedition durch die Eiswüste - Patagoniens Volcán Lautaro" den dritten Platz in der Kategorie Langbeiträge. Die Sendung wurde im Mai von Deutschlandradio Kultur ausgestrahlt. Sie berichtete von einer Skiexpedition über das Patagonische Inlandeis in Argentinien Chile. Die Jury führte in ihrer Begründung aus: "Dichte Atmosphäre, eindringliche Beschreibungen und Aussagen der Alpinisten nahmen den Hörer mit auf dem mühevollen, manchmal dramatischen Weg zum Gipfel des Vulkans "

> Weser Kurier Freitag 14.03.2008